

Wahlrecht ab 16?!

Im Jahr 2007 soll nach dem Willen der bremischen Bürgerschaftsfraktionen das bremische Wahlgesetz geändert werden und auch die 16-jährigen werden bei Wahlen im Lande Bremen wahlberechtigt.

Viele sagen, dass Minderjährige nicht wählen sollten, weil sie einfach noch nicht die nötige politische Erfahrung besitzen. Nachher lassen sie sich von Freunden oder Familie beeinflussen und das ist nicht der Sinn der Sache; das Risiko besteht, dass manche jugendlichen Wähler Rechtsparteien wählen könnten. Jugendliche lassen sich von den Versprechen der Parteien einwickeln und erhoffen sich, dass es so in die Tat umgesetzt wird wie versprochen, im Gegensatz zu den Erwachsenen, die können nämlich besser einschätzen, was von den Parteien umgesetzt werden kann und was nicht.

Andererseits sollten sie uns jungen Leuten auch die Chance geben, an der deutschen Demokratie teilzunehmen und unsere Meinung respektieren. Durch die mögliche Änderung des bremischen Wahlgesetzes wird das politische Interesse bei Jugendlichen wachsen, und sie setzen sich intensiver mit der Politik auseinander. Dadurch wird auch mehr auf die Interessen der Jugendlichen geachtet. Es gibt natürlich auch viele 18-jährige, die nicht genau wissen, warum sie eigentlich wählen gehen, warum soll man dann nicht auch den 16-jährigen das Wahlrecht geben?!

Meine Meinung ist, dass das bremische Wahlgesetz geändert werden sollte, denn ich selbst interessiere mich sehr für die Politik und würde im nächsten Jahr gern mitwählen

Tim Rohdenburg